



# Estrenan hoy Las Tres Pascualas de dramaturga Isidora Aguirre

Con la asistencia de su autora Isidora Aguirre, será estrenada esta noche a las 20.00 horas, en el Teatro Concepción, "La leyenda de las Tres Pascualas", en el marco del día inaugural de la Feria Latinoamericana del Libro.

La obra, como en su primera versión (Teatro Independiente Caracol, 1977) ha sido dirigida por Jaime Fernández, esta vez para un montaje de Prodart, productora que antes presentó en esta ciudad las obras La pérgola de las flores, de la misma autora; Chiloé cielos cubiertos, de María Asunción Requena y Entre gallos y medianoche, sainete de Carlos Cariola.

Esta vez el elenco es penquista y trabaja Brisolia Herrera, quien ha interpretado el papel de Maiuca en las tres versiones de esta pieza; en 1957, con el Teatro de la Universidad de Chile; en 1977, con el Teatro Caracol y ahora con Prodart.

Isidora Aguirre, señala en relación a este nuevo montaje penquista de la obra "que vuelve, una vez más, para recordarnos que nuestra fuerza, nuestra mayor riqueza, está en la tierra que nos pertenece, en la idiosincrasia de su pueblo, de sus campesinos, en sus cantos, leyendas y tradiciones. Es pues tarea nuestra recoger esa fuerza y esa riqueza y devolverla a su gente realizadas con el vital y atractivo ropaje que es una puesta en escena".

Por su parte, el director Jaime Fernández señala en las notas al programa de la pieza de teatro que "al retomar la obra de Isidora Aguirre puedo afirmar que su vigencia es total, porque cala hondo en el mito y en nuestra idiosincrasia. El rescate del mito es sin duda descubrir el alma de un pueblo. La autora habla y canta interpretando lo que muchos quisieran cantar, y a los actores les es fácil sentir algo que late en el fondo de todos ellos y les es difícil por la responsabilidad que les cabe en



• El Forastero y Elvira, dos personajes del montaje de la Leyenda de las Tres Pascualas, interpretados por David Bahamondes y Lucy Neira. La pieza de Isidora Aguirre será estrenada esta noche, a las 20.00 horas, en el Teatro Concepción.

su justa interpretación".

Aparte de la dirección, Jaime Fernández está a cargo de la iluminación y vestuario. Las coreografías son de Hugo Parra, sobre una música del Grupo de Experimentación instrumental escrita para el montaje de 1977.

El reparto lo integran Lucy Neira, Elvira; Roxana Cáceres, Catalina; Paula González o Magaly Medina, Ursula; Brisolia Herrera, Maiuca; Juan Aré-

valo, Antonio; Alicia Valenzuela, Carmela; David Bahamondes, Forastero; Hugo Parra y Nelson Olave, Diablo; Graciela Alvear, Muerte; Alicia Peña, Machacha; Cecilia Zapata y Cecilia Guevara, Comadres; Alex Fernández, Relator; Antonio Aguilera, Don Floro y Luis Urzúa, Perquenco.

La leyenda de las Tres Pascualas seguirá en cartelera mañana, el domingo (19.00 horas) y los días 19, 20 y 21 de abril.

# **Estrenan hoy Las Tres Pascualas de dramaturga Isidora Aguirre [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1991

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Estrenan hoy Las Tres Pascualas de dramaturga Isidora Aguirre [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)